

**EL LECTOR ESCRIBE**

## Revocación

Dice Monreal que la revocación de mandato es solicitada por muchos partidos y asociaciones civiles. Bien haría el catedrático en enumerar a esos partidos y asociaciones. Esa revocación se oye ridícula.

¿Y la marcha con ese mismo motivo, quién la convoca, a quiénes se convoca, para qué? Será seguramente una marcha de acarreados y que costará. El dispendio en la época de Morena, y la demagogia, como en la época del PRI.

José Óscar Martínez García  
Ciudad de México

## Autoalabanzas

*Salirse, arbitrariamente, del Estado de derecho, perderles el respeto a las leyes, abandonar los caminos justos y procedimientos correctos es algo que disfrutan quienes gobernan para dominar, para oprimir a la sociedad.*

*Existen en nuestro entorno polítiqueros carentes de todo principio de equidad; hay servidores públicos que son creadores de alabanzas para sí mismos, destructores de la verdad cuyo fin específico es alejar a los ciudadanos de lo esencial. Por tal razón, nunca dan la cara, ni hablan de frente, porque sus verdaderas intenciones son herir al mensajero, a quien o quienes solo pretenden comunicar sucesos cotidianos sin buscar poder, sin avasallar a nadie.*

J. Jesús Arévalo Hernández  
García, Nuevo León